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自分のことについて、意外にも書くことが
多く、面白かったです。この図を使えば、
自己紹介もスムーズに行えそうです。

自己紹介の図を書いてみて、口でずっと話し続
けるより、図を使って紹介した方がとてもわかり
やすく理解してもらいやすいのだなと感じました。

色々な問題点や特
徴を改めて確認す
ることができた。

図解をやってみて、ど
んどん新しい図が増
えていき楽しかった。

文章表現ではなく図
で表すことは今まで
なかったので新しい。

就職して、図で表すことはありますか？

文章とポイントを押さえている図
解と比べると、内容が入ってくる
速さが違うと感じることができた。

頭の中にあることを図に形にすることが難しかった。周りの友
達の図解を見てみると、性格まで掘り下げる人や、自分の特
徴を多く書く人など、人それぞれ書き方が多種多様な印象を
受けた。図解は個性のあらわれなのではないかと感じた。

何事もテーマを決め
て、話したり図を書く
と良いと分かった。

図解に正解はありますか？同じテー
マの図解でも、人によって出来上が
る図解が違っても問題ないですか？ 図解を通してもっ

と自分のことを深
めていきたいです。

これからも、何事も図にしてい
く事を心掛けていきたいと思う。
先生が説明した事を図にして
いき、力をつけていきたい。

図を使って自己紹介する
ことにより自分を客観化で
き自分の事をスムーズに
詳しく紹介できた気がした。

自己理解を深めることができた。

前日にホームゼミでも書いたが、
それよりも上手く書くことができた。

過去にどんなことがあっ
たか自分は何が好きな
のか、あらためて思い
出せたと思います。

自己紹介の図解は、非常に
伝わりやすかった。発展させ
やすい、時間をかければかけ
るほど、良くなっていくと思う。

面白かった。

授業でのメモは、図
にしていきたい。

図解にまとめると話
しやすくなりました。

他人がどういう人なのか知れ
たり、自分がどういう人間か
知らせることができてよかっ
た。いい機会だったと思う。

少し恥ずかしい気もしたが改めて自分
を見つめ直す機会ができて、たまには
こういうのも良いもんだなと思った。もっ
と中身のある人間になりたいと思った。

人に見せた時に見やすい図
解を考えてみると難しかった。

図解は進化し続けるとい
う意味が少しわかった。

図解は奥が深い
と改めて感じた。

くくるカテゴリーの大きさを、もっ
と理解すれば、また一歩図解
に近づけると思います。

３年になるまでにはもう少し
分かりやすく書きたいです。

人の図解を見て、それぞれ違っ
て、人生観の違いを感じた。

ノートを図にするコツのよう
なものはありますか？

次回の特講では図のようにして分か
りやすくノートにする努力をします。

アジア・ユーラシアダイナミズムと大中華圏の
日本をめぐる世界潮流を図にすることによって、
あやふやだった認識がハッキリとしたものにな
り図解のすごさを再確認できた講義だった。歴史について図解を書いてみたい。

家に帰ってアジアダイナミズムについ
て両親に話してみます。色々な事が図
で分かり、図で書けるようになりたいで
す。

文章で自己ＰＲ文を書いた時よりも書きやすく自
分のことを見直すことができた。図で表すことで、
今までとは違った自分を見ることができた。

図で書くのに慣
れてしまうと書
きやすいと思う。

自己紹介を図で表すのは初めて。
図にすることで改めて自分はどん
な人間なのか分かった気がした。

就職活動中なので、自己分析をかなりしたと思って
いたが、実習を通して図にしてみるとレベル感など
がきちんと整理されていないと気づけた。今までプ
レゼンは原稿から入ってしまい途中つまる事が多かっ
たが、図の考えが身につけば、頭の中に図を浮か
べるだけで、詰まらずにできるのではと思った。

図のフォーム？が分かりません。基本
にする図の形など教えていただきたい。

図という堅苦しいものではなく、図を
使って自己紹介を作ったりと、楽しみ
になりました。がんばろうと思います。

書いていると楽しくて、夢中になっていた。

図にまとめることは簡単なよ
うだが、いろいろ考えながら
書くので少し難しかった。

図を書くことで関係性が見えてきた。
何が土台となって、これからの自分
が作られていくのか、また、作って
きたのか、分かりました。

自己紹介では、自分のことを
知れてないと分かった。もっと
自分と向き合っていきたい。

図解のレイアウトをどのようにすれば相
手に伝わりやすいですか？レイアウト
のセンスがないですが大丈夫ですか？

図解をマスターしたい。

文章より図の方が
見やすく理解が容
易,他に応用できる

図はどこから描くのか教えてくだ
さい。別紙に色々なことを箇条書
きしなければならないのでしょう
か？色を使いカラフルの方が良
いのでしょうか？

どのようにしたら頭を上手に働か
せることができるのでしょうか？

レポートはどういうこ
とを書くのですか？

図解で広がりが少ないことは
いけないことなのか？

久恒先生がいう授業のキー
ワードは何ですか？

先生は図解のどんなと
ころに魅力を感じますか？

どんなものも図解にしていけば上
達しますか？ミステリ小説を「相関
図」を書きながら読むのはどう思わ
れますか？
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図を作ってみたら、時系列、思考、人間関係
が複雑に絡み合っている事がわかった。そ
れ故に、どういった形で展開すべきか悩む。

実際に世界潮流の図解は、き
ちんと分かっていないと、何が
どんなことなのかがわからない。

図を書くときに、頭の中を
整理することが必要だ。

図はとても大変でした。
少しでも力をつけて役に
立たせたいと思いました。

だんだん書いていくうち
に楽しくなってきました。

図で説明すると、相手にも伝えやすく、自分も覚え
やすいと思った。図解は様々な面で使えると思った。国際力がこれからのビジネスには必要で

あり社会情勢を読む目も必要だと感じた。

改めて自分の事を知
れて、強みが分かった。

今後も図解にアンテナを張って社会人
基礎力を上げていきたいと思った。

自己紹介は必要なも
のだからうまくなりたい。

授業でもっとメモを
とろうと思いました。

組織を図にすると、全体像、方
向性、目標、欠陥など見抜ける。

自分のことを図にしたら、分
からない部分が出てきた。

ゼミと授業で図解を書いてみた、早くうまくなりた
いと思った。図解で学年１位を目指します。

図解の読み取りが苦手です。図を見ただけで、ある程度理解すること
ができた。自分の紹介の図が完成すれ
ば、自己紹介は簡単にできると思う。

わたしはバイトの割合が一番多いので、学校の割合を大切にし
たいと思います。アジア・ダイナミズムの図について、シンガポー
ルの１人当たりのＧＤＰが日本より多いことに驚いた。アジアの
中で日本が一番充実しているのだろうなと思い込んでいたので。

図解を使って、他の先生
の授業を聞いていきたい。

新しい発見ができる
よう、上手になりたい。

人間的にもっと成長して
いこうと改めて思った。特別講座の図を見て、難しい話

を図にしてみることで、頭の中を
整理できることが分かりました。

過去にどんなことがあったか、自分は何が好
きなのか、あらためて思い出せたと思います。

もっと図解の力を
のばしていきたい。

前回のアンケートに、自分の書い
た文章が載っていて嬉しかった。

まずは本質となる部分
を見つけていきたい。

「目からウロコが落ちる」発想法と思わ
れるようなことを書けるようになりたい。

多摩大ＨＰは読
み取りづらい。

昨日の特別講義の図で、再度
復習し新たな発見がありました。

ゼミでやってるけど、もっとうまくなりたい
です。図解を使って就活を進めていきた
い。自分の強みにしたいと思っている。

昨年、世界潮流の授業でこの図を見た時に
衝撃を受けました。対世界の貿易、経済、政
治が分かりやすく頭に入ってきました。

図を使えば簡単に開い
てにアピール等できる。

図解は見るだけで全体が分かるという素晴
らしく面白い考えなので、是非私も身に付け
たいと思った。図解には個性が出ると思った。

今回は図解に対する意欲が
増す入門編の講義となった。 自分の人生は中身が少ないと思った。

アンケートで書いた質問に
答えてくれて嬉しかった。

キーワードを自分で抜き出して、
図にする。本質を見る。図をいっ
ぱい見てストックする。

あんなに分かりやすく図解をかける
久恒先生はすごいなと思いました。

言葉で話すより
数倍図解の方が
分かりやすい。

特別講座の図を作れば話を頭に整
理して入れることができるのだと感
じた。まとめる力も必要だと感じた。

自己紹介の図を卒業まで
に内容を濃くして作りたい。

先生のすばらしさが分かった。他の人の図を見て、色や
大きさ、線の太さで強調し
たいところを分かりやすく
表現していたのでとても
参考になりました。

久恒先生の人脈の
広さには驚きました。

ゼミと講義で図解は本当に
役立つものだと実感しまし
た。自分も早く図解の力を
身に付けたいと思います。

図解のアンテナがたつよ
う勉強していきたい。

見せていただいた多数
の図は、分かりやすく面
白いものばかりでした。

多摩大ＨＰや先生の図解のＨＰを、
教え子が作っていると聞いて驚いた。

リレー講座に出ていませんでしたが、
図解で把握できました。相手の考え
ていることを図で見せることができれ
ば、コンサルにも活用できそうです。

図で、関係をつなぐのが上手くできなかった。
授業のメモを取るのに苦労しているので、キー
ワードを拾いつなぐことをやってみたい。

図は上から下に物語形式
になっているから見やすい。

図解の便利さを
改めて実感した。

初めて図解を描く行
為にワクワクしました。

今日は図への第一歩でした。プロフィール
作成はすごく楽しかった。多摩大の図のよ
うに、すごい図が書けるようになりたいです。

世界潮流の図で、各国の輸出入の出
入りがどれくらいなのか、どのようになっ
ているのか、とても分かりやすかった。
早く図解を習得したいと思った。

本を結構読むので、内容を図にする
練習をしてみたい。図解は面白そう。

「図は論理である」に非常に納得した。
他講義のメモでも図解を取り入れ学
習に役立てたい。村上春樹と村上龍
のエピソードは非常に興味深かった。

自分のことを書きだしてみる
ことは大事だと思った。


